
第３回総務経済常任委員会・厚生文教常任委員会 

合同委員会会議記録 

開 閉 会 

日   時 

 令和５年８月２１日（月曜）     午後３時１５分 開会 

 休憩 15:26-27 

午後３時２８分 閉会 

 休憩時間： ０時間１分  会議時間：０時間１２分 

会議場所  役場３階 本会議場 

出席委員  

氏   名 

委員長  正村紀美子 委 員  菊池 秀明 委 員  堀切  忠 

副委員長 木村 淳彦 委 員  中村 和宏 委 員  小笠原 等 

委 員  西尾 一則 委 員  中田智惠子 委 員  伊藤  稔 

委 員  常通 直人 委 員  鈴木 健充  

委 員  渡辺洋一郎 委 員  早苗  豊  

委 員  橋本 和仁 委 員  立川 美穂 議 長  梶澤 幸治 

説 明 員 

政策推進課長 石田  哲 子育て支援課長 佐々木雅之 

課長補佐 中田 雅彦 児童係長 山田 陽子 

健康福祉課長 森 真由美 農林課長補佐 剣持 和裕 

社会福祉係長 上嶌  寛 畜産振興係長 速水 洋之 

参 考 人    

欠 席 委 員 

氏   名 

   

   

事務局職員 事務局長 安田 敦史 総務係長 竹川 恭史 総務係主査 上田瑞紀 

 

１ 開 会 

正村委員長（総務経済常任委員会委員長）が開会を告げ、事務局から委員会の日程に

ついて説明をする。 

 

２ 議 件 

（１）調査事項 

ア 原油価格・物価高騰対策の追加事業について  資料１ 

・政策推進課長：総括的説明（資料概要説明）。詳細は課長補佐から説明する旨を告げ

る。 

・政策推進課長補佐：資料説明（原油価格・物価高騰対策／①小規模保育事業所への

支援、②有料老人ホームへの支援、③酪農経営者への支援＞ 

・委員長：項目ごとに質疑を行う。最初に、「①小規模保育事業所への支援について」

質疑はないか？ 

・菊池委員：算出方法の電気料金について、人数を根拠とした理由は？ 

・子育て支援課長：通所児の数により施設の規模も大きくなる傾向を加味したもの。北

海道の基準に準じた根拠。 

・立川委員：施設ごとの対象人数は？ 



・子育て支援課長：２か所において、それぞれ 19 名と 13 名。 

・委員長：他にないか？ 

（質疑なし） 

・委員長：以上で、「①小規模保育事業所への支援について」調査を終了する。 

 

・委員長：次に「②有料老人ホームへの支援について」質疑はないか？ 

・立川委員：対象人数は？ 

・健康福祉課長：６施設、合計 129名。 

・委員長：他にないか？ 

・（質疑なし） 

・委員長：以上で「②有料老人ホームへの支援について」調査を終了する。 

  

・委員長：次に「③酪農経営者への支援について」質疑はないか？ 

・橋本委員：基準外の町独自支援は？ 

・農林課長補佐：国の事業をベースとして、北海道補助では自己負担の発生する金額を

補完しようとするもの。 

・橋本委員：町独自の検討は必要ではないか？検討したか？ 

・課長補佐：昨年は独自支援を行ったが、今回は国の支援策の補完を趣旨とした。 

・立川委員：対象の飼育頭数は？ 

・課長補佐：3,558頭。 

・菊池委員：牛以外は対象とならないのか？ 

・課長補佐：今回の支援策はあくまでも国の補完としているものであり、対象は牛のみ

である。 

・委員長：他にないか？ 

・（質疑なし） 

・委員長：以上で「③酪農経営者への支援について」調査を終了する。 

  

 

 ・委員長：自由討議を行う。意見はないか？ 

・（意見なし） 

・委員長：以上で自由討議を終了する。 

 

３ その他 

（１）次回委員会の開催日時について 

・委員長：両常任委員長協議とする。 

 

（２）その他 

 ・委員長：各委員からないか？ 

 ・（なし） 

 ・委員長：議長からないか？ 



 ・（なし） 

 ・委員長：事務局からないか？ 

 ・（なし） 

 

以上をもって、合同委員会を終了する。 

 

傍 聴 者 数 一般者 ０名 報道関係者 １名 議 員 ０名 合計 １名 

  

令和５年８月２１日 

 

総務経済常任委員会委員長 正村 紀美子 

 

 


